

11 Juillet 2024

Communiqué de presse

PubliBike Velospot AG

L'agression liée au vandalisme de Publibike

Publibike, le plus grand service de bike sharing en Suisse, est de nouveau confronté à un problème de vandalisme au sein de son réseau Lausannois. Ces actes de vandalisme ont entraîné une diminution du nombre de vélos disponibles, affectant négativement les clients. Récemment, cette tendance au vandalisme a pris un tournant violent, soulignant le besoin de vigilance et de soutien communautaire.

Défi communautaire

L'augmentation du vandalisme autour de Lausanne ainsi que les vélos laissés à l'extérieur des stations ont conduit à une sévère diminution de la disponibilité des vélos et à une augmentant des coûts d'entretien. Ce problème récurrent a récemment dégénéré en violence.

Incident violent

Hier, le 10 juillet 2024, vers 16h30 à Bussigny, un des apprentis mécaniciens travaillant pour le réseau Publibike a été agressé. Il a rencontré un groupe utilisant un Publibike volé et vandalisé, les a avertis de leurs méfaits et a appelé la police. Cela a conduit à son agression par le groupe sur le chemin du retour du travail.

Impact sur le service

L'agression souligne les implications plus larges du vandalisme sur nos opérations. Nous travaillons avec une flotte réduite et nous nous engageons à réparer et remplacer les vélos endommagés.

Comment signaler les vélos mal placés :

• Scannez le code QR sur le cadre du vélo et suivez les instructions.



• Visitez en ligne : service.publibike.ch/gefunden/



À propos de Publibike

En tant que leader des services de partage de vélos urbains en Suisse, Publibike est dédié à fournir des options de transport durables et accessibles, à promouvoir l'engagement communautaire et la sécurité.

